

Communiqué de presse
Vendredi 8 décembre 2023

Des victoires majeures contre la maladie, des moments uniques et des événements inédits : le #Téléthon2023, c'est maintenant !

Ce soir, à 18h40, Vianney, Sophie Davant, Nagui, Laurence Tiennot-Herment, et les familles ambassadrices lanceront le Téléthon 2023 sur France 2 ! 30h de fête, d'émotion, de rire, de partage et de convivialité, des moments incroyables à ne pas manquer !

A l'origine et au cœur du Téléthon, il y a des familles dont la vie a été dévastée par des maladies rares qui ont décidé de tout faire pour guérir leurs enfants et leurs proches. 36 ans plus tard, grâce au Téléthon, créé avec France Télévisions, les premiers traitements sauvent la vie d'enfants. **Maintenant, il faut accélérer car pour tous ceux qui attendent un traitement, le diagnostic qui changera leur vie, il n'y a pas de plan B. Il n'y a qu'une seule question : pour moi, c'est quand ?**



DES TEMOIGNAGES UNIQUES



→ JULES REJOINT LA PATROUILLE DE FRANCE !

Jules vit à fond sa nouvelle vie ! Lui qui ne pouvait pas bouger, ni même respirer seul, est aujourd'hui un garçon de 7 ans plein d'énergie [grâce à la thérapie génique, conçue à Généthon](#), qui lui a redonné des forces. Ce soir, c'est aux côtés des équipes de la Patrouille de France qu'on le retrouvera, dans la peau d'un vrai pilote !

→ LAURIE THILLEMAN ET KELLY

Le rêve de Kelly, 15 ans, c'est de faire une soirée pyjama. Ce qui l'en empêche pour le moment, c'est une maladie rare du foie, qui lui impose de passer plus de 9h par nuit sous 390 led bleues pour survivre. [Un essai de thérapie génique actuellement en cours](#) avec un candidat-médicament conçu à Généthon donne de premiers résultats très encourageants. Laurie Thilleman a rencontré Kelly et découvert son univers et ses espoirs en la recherche.



→ SACHA ET HUGO LLORIS : UNE RENCONTRE DE PASSIONNÉS

Depuis son plus jeune âge Sacha, 15 ans aujourd'hui, est un grand amateur de sport. Atteint d'une amyotrophie spinale, une maladie rare qui le prive peu à peu de force, il doit très vite arrêter le judo. Passionné de ballon rond, Sacha se lance dans le futsal avec un objectif : devenir professionnel. Un rêve qu'il a pu partager lors d'un échange de passes avec Hugo Lloris, notre gardien de but champion du monde !



→ IBRAHIMA ET VIANNEY

Ils ne se quittent plus ! Après [la visite de Généthon](#), Vianney et Ibrahima se sont retrouvés dans un univers ludique pour évoquer, avec Flavia et Abbas, ses parents, la chance pour Ibrahima d'avoir bénéficié d'un traitement. Une chance dont la nièce de Flavia qui a 12 ans, n'a pas pu bénéficier car les traitements n'étaient pas encore disponibles à sa naissance.

**Des moments incroyables à découvrir à partir de ce soir
sur les chaînes de France Télévisions !**

UNE TOMBOLA EXCEPTIONNELLE

La Grande Tombola du Téléthon revient avec encore plus d'objets uniques et d'expériences inédites dans les domaines du sport, de la gastronomie, de l'art moderne, du savoir-faire français.... à saisir dès maintenant ! Les tickets, vendus 10 € l'unité, permettent de tenter sa chance au tirage au sort du lot désiré jusqu'au 9 décembre. Zoom sur une « petite » sélection ! Tous les lots sont à découvrir sur www.stars-solidaires.com/



Le programme complet : Téléthon 2023 | FranceTvPro.fr

TOUT SAVOIR SUR LE #TELETHON2023 :
[Téléthon 2023 | AFM Téléthon \(afm-telethon.fr\)](http://Téléthon 2023 | AFM Téléthon (afm-telethon.fr))



FAIRE UN DON :
3637 / TELETHON.FR
Service gratuit + prix appel

GRÂCE À VOUS,
LE TÉLÉTHON PEUT
TOUT CHANGER

Service de presse Téléthon 2023 :
presse@afm-telethon.fr / 06.45.15.95.87
01.69.47.29.01 / 01.69.47.25.64
06.79.34.15.68